
◆学びへの飽くなき探究心を持つ人材の育成◆自ら考え、自ら行動する力の育成◆未来を切り拓く力の育成 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  11 月 15 日（火）に新生徒会本部役員を選出する立会演説会が行われました。３年ぶりの立会演説会。

候補者たちにとって、それぞれの想いを言葉にのせて直接全校生徒に届けられる貴重な場でした。その

言葉を聞く生徒たちの眼差しも真剣そのもの。同日に投票した結果、次期生徒本部役員が以下の通り決

定しました。 

      【９期】                       【１０期】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度、生徒会本部は「 和して同ぜず 自分に自

信を 」という生徒会目標を掲げて活動しています。

２年ぶりの開催となった南高祭展示の部では、高校生

と協力してスタンプラリー活動を行いました。また、

３年ぶりに全校生徒一同に介して行う行事「全校交流

イベント」を企画中です。自分たちが経験したことの

ない活動を企画・運営することに大変な苦労を感じて

いますが、成功に向けて懸命に準備しています。 

12月から 3月までの 4カ月、現役員と新役員の 10

人がともに活動することで、生徒会活動の引継ぎとパ

ワーアップを目指していきます。 

 

本部役員は附属中生の代表として活動していき

ますが、附属中学校を作っていくのは全校生徒のみ

なさんです。これまでの歴史の中で、その時その時

の、附属中生の先輩たちが皆さんの生活する学校の

土台を築き上げてくれました。これからはさらによ

りよい学校を目指し、全校生徒で明日の附属中学校

をつくっていきましょう。一人ひとりの姿勢から学

校は変化していきます。さまざまな生徒会活動（委

員会活動やクラスの係活動、学校行事など）はみな

さんの成長のチャンスです。創意工夫のある生徒会

活動を通して、附属中生が心身ともにたくましく成

長していくことを願っています。 

生徒会長 3年 2組：あああああさん 

 役  員 3年 1組：あああああさん 

3年 3組：あああああさん 

3年 4組：あああああさん 

2年 1組：あああああさん 

2年 2組：あああああさん 

生徒会長 2年 1組：あああああさん 

 役  員 2年 1組：あああああさん 

2年 2組：あああああさん  

2年 2組：あああああさん 

1年 1組：あああああさん 

1年 1組：あああああさん 
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生徒会役員選挙が行われました！ 

↑現（９期）   生徒会本部役員の皆さん   新（10期）↓ 



 

 

 

 

 

京都研修旅行 12 月実施に向けて色々な準備が進んでいます。まず、9 期生の期末試験が他学年

よりも 1週間早く行われました。その試験も返却され、いよいよ京都への準備も加速してきました。

ただいま晩秋の京都は、紅葉が最後の彩りを飾っているようです。 
 

事前学習では・・・ 
京都の歴史・文化を理解し、研修旅行を学びの深

いものにするために、一人ずつテーマを担当して、

Chromebookのスライドを利用した A4ポスター

を作成しました。平等院、竜安寺、伏見稲荷…など、

一つのテーマを二人で話し合い、別々のポイント

から紹介します。ONEテーマでポスターを読み比

べると、その魅力が立体的に伝わってきます。 

 

クラスでは・・・ 
  事前学習の成果物も参考にしながら、2 日目の

班別自主行動のコースづくりを行いました。2 日

目は午前中に英語研修で嵐山散策があり、班別自

主行動は午後からのスタートです。限られた時間

の中で、ぜひとも見たい場所、体験したいこと、食

べたいものを厳選しました。希望を伝え合うとこ

ろから楽しそう。きっと当日も楽しめそう！ 

 

 

実行委員会では・・・ 
 研修旅行をより充実させ、より楽しめるように

と新聞『とことこ京都』を随時発行しています。3

日間のごはんの紹介、3 日目の各クラスのコース

紹介、おすすめおみやげ紹介、など具体的な情報が

満載です。続けて部屋割り、新幹線座席決め、バス

座席決めなどたくさんの決め事を進めています。 

  

2022/１２/８ THU – １２/１０ SAT 

京都研修旅行 に向けて目下準備中！ 



 

 

 

 

 

 

 10月 29日（土）に卒業研究中間発表会を行いました。現段階での自分の研究活動を整理して、スラ

イドにまとめて発表し、お互いに問題点や良いところなどをアドバイスしあいました。その中間発表会

で整理したものを資料にして、高校の先生方にアドバイザー面接をしていただきました。高校の先生方

の専門性や、高校の探究的な学習 TRY＆ACT へのつながりを意識したアドバイスを多数いただきまし

た。いくつかアドバイスを紹介します。 

 熱心にご対応いただいたアドバイザー面接を糧にして、いよいよ EGG 卒業研究は、最終段階「執筆」

に入っていきます。論文完成提出は令和 5年 1月 26日です。みんなでゴール目指して頑張りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EGG卒業研究 

高校アドバイザー面接から執筆へ 

○３年生対象 令和４年度 全国学力・学習状況調査の結果 

３年生を対象として４月１９日（火）に実施された令和４年度全国学力・学習状況調査の結果をお知らせ

します。各教科の調査問題は国立教育政策研究所のホームページからダウンロードすることができます。 

 

 
「国語」の平均正答率 

（％） 

「数学」の平均正答率 

（％） 

「理科」の平均正答率 

（％） 

本  校 ８９ ８６ ７９ 

全国（公立） ６９.０ ５１.４ ４９.３ 

 

霜月の福袋 9 期生の生活する 5 階フロアには、研修旅行までのカウントダウンがあります。

とうとう残り一ケタの数字になりました。合言葉は「無言∞実行」、期待も楽しむ気持ちも∞（無限大）！  

 

 

 

研究 
 

 

 サッカーから学ぶ企画のヒントと

して、サッカーについて様々な角度か

ら考えられていて、とてもおもしろい

企画だと思います。 

  

 研究内容について、よく考え行動し

ていると感じました。今後アンケート

結果の理由を調べ、コストについても

考慮していくようです。家庭用の「MY

最強トイレ」を考えるようです。 

 

かなりよく調べていました

ので、それをしっかり活かしつ

つ、ただの調べ学習にならない

ようアドバイスしました。 

 海洋汚染問題について、プラスチック

ごみを切り口にスタートしたようです

が、話がどんどんふくらんでいることを

確認しました。研究課題がぼやけない 

    ように。 

  

 

 

     ように。  


